



2がつ うさぎぐみだより

冷たい風が吹き、一年で一番寒さが厳しい2月がやってきました。朝、夕は空気も冷たく寒いですが、天気のいい日や風がない日はできるだけ外に出て体を動かして遊ぶようにしています。みんなで体操をしたり、走って体を温めたりと元気よく体を動かして遊ぶ子どもたちです。

まだまだ風邪などの感染症が油断できない毎日ですが、寒さに伴い、より体調を崩しやすく本格的に流行する時期となります。引き続き、手洗い・うがい・消毒・換気をしっかりと行い、健康に冬を乗り越えられるようにしていきたいと思います。



コマ遊び楽しいな！！

初めて紐で回すコマ遊びに挑戦！！「難しい…」「ヒモまけないよ～」と苦闘しながら取り組む子どもたち。保育士の説明を何回も聞いたり、お友だちの真似をしたりする子など、一人ひとりが工夫をして頑張っていました。毎日毎日練習する中で1人、2人とコマを回せるようになる子が出てきました。その姿が刺激となり一生懸命練習し、今では沢山の子が回せるようになりましたよ！遊ぶ時間になると「こまやりたい！」とコマ遊びが大好きなうさぎ組さんです♪



豆まき頑張るぞ！！



豆まきの時期がやってきました。節分が近づくにつれ“まめまき”をクラスで歌ったり、節分の絵本を読んだりしています。節分に親しんでいくうちに「おにを退治したいけどこわいよ～」と少しドキドキする子どもたち。その言葉を聞いたお友だちが「大丈夫！僕が退治してあげる！」「私も退治してあげるからね！」とそっと頭をなでる優しい姿があり、とても心が温まりました♪

うさぎ組さんみんなで力を合わせて豆まきを楽しみ、1年の無病息災をお祈りしたいと思います。